
CONNECTIVES
mais – but surtout si - especially
aussi – also puisque – since/because
en plus - also, in addition à cause de – because of
également - equally, also alors / donc – so/ therefore
heureusement - fortunately
malheureusement - unfortunately
pourtant – however
même si – although/ even if
pour / afin de + infinitive – in order to

Opinions

j’apprécie beaucoup – I like a lot
j’aime beaucoup - I like a lot
j’aime assez - I quite like
pour moi - for me
selon… - according to .. 
je pense que - I think that
je trouve que - I think that
je crois que - I believe that
je dirais que - I would say that
à mon avis - in my opinion
c’est - it is
c’était – it was
ce sera – it will be
ce serait – it would be
ce n’est pas  - it isn’t (it is not)
ça peut être  - it can be
il/elle peut être - he/she can be
je peux être - I can be
chouette - great
affreux (euse) - horrible
ennuyeux (euse) - boring
agréable - pleasant
amusant (e) - funny
nul (le) - rubbish
dégoûtant (e) - disgusting
pratique - practical
dangereux (euse) - dangerous
parfait (e) - perfect

mauvais (e) - bad
passionnant (e) - exciting
bête - silly
sympa - nice
une perte de temps - waste of time
laid (e) - ugly
fabuleux (euse) - fabulous
impoli (e)  - rude

désastreux (euse) - disastrous
casse-pieds - annoying
pas mal                not bad
rien de spécial    nothing special
effrayant (e)        scary
ce n’est pas mon truc – not my cup of 
tea
Ça m’est  égal – I don’t mind

ça me plaît beaucoup - I like it a lot
ça me plaît de sortir - I like going out

Past
j’ai bien aimé - I liked
j’ai beaucoup aimé - I really liked
ça m’a beaucoup plu - I really liked it
je n’ai pas beaucoup aimé - I didn’t 
really like
ça m’a plu- I liked it (it pleased me)

Conditional
J’aimerais – I wold like
Je détesterais – I would hate
Ça me plairait (de) - I would like (to)

INGREDIENTS…

√ ALL bullet points of task covered
√ At least 2 opinions with a reason
√ Past tense used
√ Present tense used
√ Future tense used
√ Talk about self and others
√ Connectives used
√ Intensifier used
√ Adjective used
√ Adverb used
√ Intensifier used
√ Topic specific vocabulary used
√ Comparative used
√ Conditional tense used
√ Imperfect tense used
√ An idiom used
√ Subjunctive used
√ Modal verb used
√ Après avoir/être used
√ Range of negatives used
√ Direct object pronouns used

WRITING AT THE TOP GRADES / WHIZZY PHRASES
INTENSIFIERS

vraiment - really (truly)
tellement - really (so)
incroyablement - incredibly
extrêmement - extremely
assez – quite
un peu – a bit

IDIOMS
c’est dommage que - it’s a shame that
j’en ai marre (de) - I’m fed up (of)
ça vaut le peine - it’s worth it (worth the effort)
une perte de temps - a waste of time

TIME PHRASES

toujours - always
normalement - normally
souvent - often
de temps en temps –
from time to time
rarement - rarely
d’abord - firstly
puis - then
ensuite - after
après - after
finalement - finally
le weekend dernier –
last weekend
la semaine dernière –
last week
le weekend prochain –
next weekend
l’année prochaine –
next year

NEGATIVES 

ne…pas – not
ne…jamais – never
ne…plus – not any more

Remember they go 
around the verb:
Je ne mange jamais 
de pizza



PERFECT IMPERFECT PRESENT FUTURE CONDITIONAL

j’ai joué je jouais je joue je vais jouer je jouerais

j’ai mangé je mangeais je mange je vais manger je mangerais

j’ai visité je visitais je visite je vais visiter je visiterais

j’ai bu je buvais je bois je vais boire je boirais

j’ai fait je faisais je fais je vais faire je ferais

j’ai acheté j’achetais j’achète je vais acheter j’achèterais

j’ai regardé je regardais je regarde je vais regarder je regarderais

je suis allé (e) j’allais je vais je vais aller j’irais

j’étais je suis je vais être je serais

j’avais j’ai je vais avoir j’aurais

I played
I used to play / 
was playing

I play I am going to play I would play

APRÈS AVOIR/ÊTRE

après avoir mangé - after having eaten
après avoir fini - after having finished
après avoir acheté - after having bought
après être rentré(e) - after having returned home
après être allé(e) - after having gone…
après être arrivé(e) - after having arrived

COMPARISONS
plus …que - more …than
je suis plus grand(e) que mon frère - I am bigger than my brother
moins …que - less … than
elle est moins grande que moi - she is less tall than me
aussi …que - as…as
le sport le plus populaire – the most popular sport
la ville la plus visitée – the most visited town
les matières les plus intéressantes : the most interesting subjects

SUBJUNCTIVE
bien que ce soit – although it is
bien qu’il / elle soit – although he/ she is
il faut qu’on fasse – we/you must do
pour que je puisse – so that I can

DIRECT OBJECT PRONOUNS: 
AVOID REPETITION

je l’aime – I like it/him/her
je les aime – I like them
je le / la déteste – I hate it/him/her
je les déteste – I hate them

MODAL VERBS- all followed by infinitive 
verb
je peux – I can on pourrait – you could
on peut – one can on devrait – you should
je dois – I must                         
on doit – one must
il faut – you must
je voudrais – I would like

CONSTRUCTING AN ARGUMENT 
c’est vrai que - it’s true that par contre – on the other hand
on dit que - they say that il y a ceux qui pensent (que) – there are those who think that
il faut dire que - you have to say that pour ceux qui aiment – for those who like…
selon moi/ mon père – according to me/ my Dad        on doit avouer que – you have to admit that…
je dirais que – I would say that les gens pensent/ disent (que)  – people think/ say (that)
d’une part– on the one hand c’est / ce n’est pas vrai/ faux - it’s / it’s not true/ false
d’autre part – on the other hand c’est juste / injuste- it’s / it’s not fair/ unfair
cependant – however malgré ça – in spite of that
l’avantage/ l’inconvenient c’est (que) – the adv/ disadv.  is (that)
le (plus grand) problème c’est (que) – the (biggest) problem is (that)
ma mère pense que/ dit que – my Mum thinks that/ says that

WHIZZY PHRASES- all on this sheet are WHIZZY but here are my favourites!
pour moi, le mieux c’est/ c’était/ sera – for me, the best thing is / was/ will be
pour moi, le pire c’est/ c’était/ sera – for me, the worst thing is / was/ will be
je dirais que – I would say that
bien que ce soit – although it it
ce que j’aime le plus/ le moins c’est – what I like the most/ the least is
j’aurais préféré + noun or infinitive – I would have preferred 
j’ai/ nous avons la chance de + infinitive- I/ we are lucky to 
ma mère a dit “tu dois + infin.” mais j’ai + past tense- My Mum said “you must…” but I
il est interdit de + infinitive – it is forbidden to….
ça m’intéresse … - it interests me
ça m’ennuie – it bores me..
depuis – since(for) –used with present tense e.g. je joue au tennis depuis 3 ans
si’ j’ai le temps / le choix – if I have time/ the choice
s’il pleut/ s’il fait chaud – if it rains/ if it’s hot 
ce qui est/  était/ sera – (that) which is/ was/ will be
J’y habite / J’y vais/ J’y étudie – I live there/ I go there/ I study there


